
 

 

 

 

 

 

POURQUOI LA CFDT EASYDIS NE SIGNE PAS 
L’ACCORD NAO 2009 ??? 

 

 

Easydis est une entreprise différente de DCF (magasins) les réalités ne 
sont pas les mêmes, ce n’est pas la même population donc ce ne sont pas 
les mêmes négociations qui doivent avoir lieu dans notre entreprise. 

La direction d’easydis nous propose un copier-coller de DCF 

NON nous ne validerons pas un accord « papier carbone » !! 

Nous voulons de vraies négociations avec de vrais mandats pour les 
représentants de la direction. 
 

QUAND T-IL LE FAUT, LES REPRESENTANTS DE LA DIRECTION ONT LES 
MANDATS NECESSAIRES POUR MENER A BIEN LES NEGOCIATIONS 

(TEMPS DE TRAVAIL) 
 

Mais quand il s’agit de parler salaire la direction générale de casino dit 
STOP c’est moi qui m’en occupe. 

Marre de valider des directives du 
groupe sans les discuter  !!! 

 

Les équipes CFDT 

 
 

 


